



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

**NOTA DE PRENSA N°040-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **César Flores: Cornejo representa la continuidad del hostigamiento al GRC**

**Asesor de presidencia afirma que actual Premier, cuando era ministro de Vivienda llevó adelante campañas asistencialistas para favorecer al proyecto Conga.**

El asesor de presidencia, César Flores Berrios, calificó al nombramiento de René Cornejo en el premierato como un signo de prolongación de las políticas de hostigamiento al Gobierno Regional Cajamarca implantadas desde hace más de dos años y a raíz del respaldo, que dio el gobierno regional, a la lucha del pueblo frente al proyecto minero Conga.



“El nuevo Premier representa la continuidad del hostigamiento, la paralelización del gobierno, y el constante atropello a la descentralización, que en nuestra patria alienta el poder económico” declaró.

Además precisó que René Cornejo es un operador de las mineras; ya que el recientemente juramentado Primer Ministro, cuando estaba al frente de la cartera de Vivienda llevó adelante campañas asistencialistas, entregado cocinas y otros utensilios, en los poblados que se ubican alrededor de Conga.

Flores Berrios dijo que en nuestro país, aunque nos quieren hacer creer que el poder político manda, el poder económico es el que nos gobierna e impone las cosas. “Por ello, es que un ministro de Economía le puede enmendar la plana a un premier (en referencia a César Villanueva) que tiene más rango dentro del Gobierno”, señaló.

Agregó que la Sociedad Nacional de Industrias y la Confiep han utilizado las divergencias que generó el aumento de sueldo a los ministros y la posible discusión del aumento de la remuneración mínima vital en el seno del gobierno, para apartar del cargo a César Villanueva.

También criticó al poder económico por la campaña de desinformación que inició luego del planteamiento sobre aumentar el salario mínimo; pretendiendo hacer creer que esto generaría, informalidad y desempleo, cuando en realidad, dijo, que lo único que generaría es menos ganancias al empresariado.



**G**OBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

### **CASO VENEZUELA**

Por otro lado, César Flores se pronunció sobre la actual situación política que vive Venezuela y condenó los intentos de desestabilización que han alentado los grupos de poder, desde que se instaló el gobierno de Hugo Chávez en 1999.

Rechazó la violencia de todos los lados, "Ya sea de los que protestan o de los encargados de controlarla". Además refirió que se espera que el gobierno de Nicolás Maduro maneje el problema con habilidad y ponderación a fin de evitar que los errores sean capitalizados por la oposición y genere una campaña de mayor desprestigio como la que se nota actualmente en los medios de comunicación.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 26 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**